
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

NATIONALPARK KELLERWALD-EDERSEE

07.10.2011

„Die Anerkennung des Nationalparks Kellerwald-Edersee als ein Teil des UNESCO-Weltnaturerbes ist ein großer Erfolg des Umwelt- und Naturschutzes in unserem Land“, so der nordhessische Abgeordnete der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Heinrich HEIDEL, der auch Vorsitzender des Umweltausschusses des Landtags ist

Weiter sagte Heidel:

„Die Einschreibung des Nationalparks, der im waldreichen Nordhessen liegt und gekennzeichnet ist durch seine ausgedehnten und naturnahen Buchenwälder, ist insbesondere ein Verdienst der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, der Freunde und Förderer des Nationalparks, die in jahrelanger Arbeit den Weg zum UNESCO-Weltnaturerbe vorbereitet und begleitet haben.“

Wir freuen uns sehr, dass das Welterbekomitee den Nationalpark Kellerwald-Edersee gemeinsam mit vier weiteren naturbelassenen Buchenwaldgebieten (Nationalpark Jasmund, Serrahn im Müritz-Nationalpark, Grumsin im UNESCO-Biosphärenreservat Schorfheide Chorin sowie Nationalpark Hainich) als Besonderheit des europäischen Buchenwaldes würdigte und die Bemühungen im Bereich des Naturschutzes und der umweltverträgliche Regionalentwicklung in besonderer Weise würdigte.

Gerade vor dem Hintergrund des internationalen Jahrs des Waldes müssen wir uns unserer Verantwortung gegenüber den heimischen und europäischen Buchenwäldern bewusst werden und in entscheidendem Maße dazu beitragen, dass dieses Weltnaturerbe für uns und unserer nachfolgenden Generationen erhalten bleibt. Denn der Wald des Nationalparks Kellerwald-Edersee ist ein unverzichtbarer natürlicher Lebensraum, und er trägt selbst in besonderer Weise zum Natur- und Artenschutz bei.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de